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Les règles du football pour tous : la Balle à
Terre "Entre-Deux".

Les anniversaires du mois 

Les résultats de nos équipes.

Les classements U12 à 15.

Informations et remerciements.

              Anthony SABLIER et Majid OUCHENE
 



Remise du Trophée « Henri NOËL »
à Dominique SABLIER.

 
Lors de la cérémonie annuelle
des trophées de l’Amicale des
Educateurs de Football (AEF) du
Gard–Lozère le lundi 31 Janvier
2023, Dominique SABLIER,
éducateur de nos U13, a reçu
avec beaucoup d’émotion le
trophée Henri NOËL*. 

Henri NOËL une vie Nîmes Olympique. Repéré à l'âge de 14 ans par Jean-Pierre ROUX, le
natif de MOLLEGES dans les Bouches-du-Rhône, devient international junior en 1955-1956
puis débute comme défenseur en D1 dans l'équipe première du Nîmes Olympique en octobre
1959. 
En 1968/1969, il prend en charge le centre de formation croco et la jeunesse nîmoise jusqu'en
1978, remportant de nombreux titres comme la coupe Gambardella 1972. 
Il succède à Kader FIROUD comme entraîneur de l'équipe professionnelle durant 4 saisons et
demie en D1 jusqu'en    1982. 
Après un bref passage sur le banc de MARTIGUES en D2, il revient au Nîmes Olympique
comme manager puis responsable du centre de formation de la Bastide. 
33 ans de présence au club Henri NOËL devient aussi le représentant du Nîmes Olympique
dans les instances District, Ligue et Fédération. 
Il cumulera aussi la Présidence des Éducateurs du Département, celle de l'Amicale des
Anciens du Nîmes Olympique et sera membre du comité directeur du club. 
Figure incontournable du club et de la vie sportive Nîmoise, Henri nous a quitté 
subitement en octobre 2020.... aujourd'hui encore nous pensons à lui.  
Bertrand BIANCIOTTO

De gauche à droite : 
D. Delprat, P. Champ, D. Sablier 
et C. Sablier, A. Alphon Layre

 

Qui étais-tu Henri ?
 



Plateau de nos U7 et U8 
au centre de formation au

Domaine de la Bastide à NIMES
 Le samedi 4 Février 2023, un plateau* de nos U7 et U8 s’est déroulé au Domaine de la Bastide

à NÎMES entre GARONS US, SAINT GILLES AEC et NÎMES OLYMPIQUE.

*Un plateau c’est un rassemblement de plusieurs
équipes d’enfants qui viennent de différents clubs. Le
plateau s'organise en plusieurs petits matchs et ce afin
que toutes les équipes se rencontrent.
Les scores des matchs ne comptent pas, il n’y a aucun
classement. Le but étant que tous les enfants prennent
du plaisir. 

 



Loris GRANIER et Folco FERNANDEZ ont renforcé les effectifs de l'Association Nîmes
Olympique tout d'abord en tant que co-repsonsables de l’École de Foot (des U7 aux U9). 
Ils s'occupent également de l'opération "Sportifs au Collège » (en partenariat avec le
Département du Gard) et ils sont adjoints des coachs des U14 et U15 : Morgan PUEL pour
Folco et Greg MEILHAC pour Loris.
Enfin, ils sont les coachs des équipes U12 II (pour Folco) et U13 II (pour Loris).

Peux-tu te présenter.
Folco : Salut ! Je m'appelle Folco FERNADEZ VALLADIER, j'ai 21 ans et j'habite à NÎMES.
Loris : Je m'appelle Loris GRANIER, j'ai 23 ans et je vis sur NÎMES.

Peux-tu nous relater ton parcours sportif et ton cursus scolaire (études secondaires et
supérieures) avant d'arriver au Nîmes Olympique et depuis ton arrivée ?
Folco : J'ai commencé le football à 4 ans au SC Castanet puis j'ai rapidement intégré le Nîmes
Olympique, déjà dirigé par Thierry LORENZO. J'ai été entrainé par des éducateurs avec
qui je travaille aujourd'hui comme Kamel SAID, Farid TAYEB ou encore Dominique
SABLIER. J'ai joué ensuite à AS POULX, AS CAISSARGUES et SC CASTANET 
en U19 Excellence. Je n'ai plus le temps de jouer aujourd'hui et ça me
manque beaucoup. 

ZOOM SUR...
 

Loris GRANIER et Folco FERNANDEZ



Au niveau scolaire : j'ai effectué tout mon parcours primaire et secondaire à NÎMES (Ecole de
la Tour Magne, Collège Révolution et lycée Daudet) où j'ai obtenu mon Bac ES mention bien.
Ensuite, j'ai hésité entre Sciences-Po, le Droit ou le Sport et j'ai finalement choisi de
m'orienter en licence STAPS à l'Université de MONTPELLIER. J'ai terminé 5ème/170 de ma
promotion, ce qui m'a permis d'intégrer le Master 1 de MONTPELLIER "Optimistaion de la
performance sportive" dans lequel je suis actuellement. J'ai aussi obtenu en parallèle de ma
licence, un BTS Comptabilité-Gestion et le Brevet Moniteur de Football (BMF), ce qui me
donne la chance d'avoir un maximum de compétences variées pour essayer de performer
dans toutes les taches qui me sont confiées aujourd'hui.
Je remercie énormément le club. Je lui dois une très grande partie de ma réussite scolaire
car il m'a permis de mettre du sens à mes études, mais aussi d'intergrer les valeurs du
NÎMES OLYMPIQUE : Abnégation, Sacrifice et Exigence. 

Loris : J'ai commencé le football 
à l'âge de 5 ans et je n'ai jamais 
arrêté jusqu'à l'année dernière.
Après quelques années en région 
Grenobloise puis au FC SOCHAUX 
et un an au Qatar, je suis revenu 
sur NÎMES jouer dans les différents
niveaux U19 Régional 1 et Sénior 
Régional 2 à VERGEZE. 
Je suis ensuite parti jouer 2 ans 
en Université aux Etats-Unis. 
Je suis rentré en France l'année 
dernière et j'ai intégré 
l'Association Nîmes Olympique.
Au niveau scolaire : je suis allé 
au Lycée Daudet à Nîmes où j'ai 
obtenu mon Bac. Ensuite, je suis 
parti faire mes études aux 
Etats-Unis où j'ai obtenu un
diplôme d'entraîneur. 

Comment et à quelle date as-tu intégré l'Association Nîmes Olympique ?
Folco : J'ai intégré l'Association Nîmes Olympique en tant que joueur en 2010.
Je suis revenu en tant qu'éducateur en 2019 suite à mon stage de licence 1, que j'ai effectué
avec l'Ecole de Football et Kamel SAID. 
En janvier 2020, il m'a été proposé de prendre en charge une équipe au sein de
l'Association. C'était un petit rêve pour moi de travailler pour 
mon club de cœur, je m'estime très chanceux et je suis 
grandement reconnaissant envers Thierry LORENZO et 
Kamel SAID qui m'ont permis d'être ici. 



Loris : J'ai intégré l'Association Nîmes Olympique en août 2021 dans le staff U15 grâce à
Greg MEILHAC que je connaissais depuis petit et qui cherchait un adjoint. J'ai ensuite
passé un entretien avec Thierry LORENZO pour mon poste actuel.

Quel est ton rôle ? Quelles sont tes missions ?
Folco : Cette saison, j'ai la chance d'avoir pleins de rôles !
Tout d'abord avec Loris, nous sommes co-responsbales de l'Ecole de Foot. Nous avons mis
un projet sportif en place afin que les éducateurs soient dans les meilleures conditions
pour accompagner nos jeunes joueurs dans leurs 3 premières années de football.
Loris : Je suis sous contrat d'apprentissage BMF et je suis donc à temps plein. Je suis co-
responsable de l'Ecole de Foot avec Folco.
Folco et Loris : Notre second rôle cette année est la création d’un projet sur le vivre
ensemble en collaboration avec des collèges Gardois en partenariat avec le Département.
Notre principale mission est de renforcer les valeurs-phares du vivre ensemble à travers
notre club et l’activité football. Nous avions détaillé tout notre procédé d’intervention lors
de la Newsletter de Décembre.
Folco : Je suis adjoint et à disposition du Coach des U14 Morgan PUEL pour l’épauler sur
toutes les séances et les matchs. C’est le rôle qui me prend le plus de temps puisque nous
travaillons du lundi (préparation de la semaine) au dimanche (jour de match). Mes
missions sont simples : Apporter mon énergie, ma discipline et ma jeune vision du football
à l’équipe et au staff.
En retour, je reçois énormément d’expérience et de confiance de l’ensemble du staff et
notamment de Morgan qui fait un boulot monstrueux avec les U14.
Enfin, j’ai en charge l’équipe des U12 II du club. C’est un rôle que j’adore ! C’est tellement
formateur que ce soit sur le plan sportif et humain. Mais je crois qu’on y rentrera plus
dans le détail dans une prochaine newsletter… (celle du mois d'avril 2023). 
Loris : Je suis adjoint du coach des U15 Greg MEILHAC et j'ai également en charge l'équipe
des U13 II. 

Quels sont les projets que tu souhaites mettre en place ?
Folco : Tout d'abord, avant de penser à de futurs projets, nous aimerions pérenniser la
structuration de l’Ecole de Foot. 
Nous discutons déjà avec Loris sur les améliorations possibles du projet pour les saisons
suivantes. L’idée est de rendre la gestion sportive de l’Ecole de foot simple, efficace et
reproductible pour que les futurs responsables puissent s’appuyer dessus.



Loris : Le projet Ecole de Foot est pour moi le projet qui rythme mes journées. Avec Folco
nous sommes en perpétuel recherche de nouvelles choses pour la progression des jeunes
joueurs. 
L'accompagnement de mon équipe U13 est tout aussi passionnante. C'est ce qui me plait le
plus, le terrain, la transmission, leur apporter des "billes" dans le foot mais aussi dans le vie. Je
suis un éducateur avant d'être un entraîneur. Le bien être du joueur est pour moi primordial
pour son développement footballistique. 
Qu'il soit heureux de venir à l'entraînement et qu'il se sente à l'aise pour venir me parler.
C'est un travail d'équipe. Je les aide à atteindre leurs objectifs. Tout ce que je fais a pour but
d'éduquer les joueurs sur le temps où ils sont avec moi. Ceux sont les futurs Hommes de notre
Société avant d'être les futurs Kylian MBAPPE. 

Vous travaillez en binôme. Comment 
fonctionnez-vous ?
Folco : Avec Loris, on n’a pas de fonctionnement 
spécifique. On est collègue de travail mais c’estaussi un
ami donc ça contribue énormément à un 
fonctionnement très fluide. On est tous les deux 
un peu "fous" donc on s’entend super bien. 
On se divise les tâches et on communique 
énormément. Lorsqu’il est en formation je prends le 
relai et inversement pour moi, lorsque j’ai de grosses 
charges de travail à la fac il m’aide énormément. 
Plein de fois, on n’est pas d’accord, mais c’est un 
bonheur de ne pas être d’accord avec des personnes 
comme lui car on débat sur nos différences, on
échange,on oppose nos arguments et on est toujours 
dans l’optique de trouver le choix le plus profitable
pour le club. 

J’en profite pour le remercier parce qu’au delà d’être compétent, il apporte une maturité, une
énergie et une bonne humeur incroyable au quotidien. 5 étoiles je recommande *rire*. 
Loris : On communique et on échange tout le temps. On ne prend aucune décision seul. Je
pense que Folco a très bien résumé la façon dont nous travaillons.

Ton point de vue sur l'Association Nîmes Olympique ?

Folco : L’Asso représente le football Amateur, les vrais nîmois, les jeunes générations et les plus
anciennes. 
Elle représente aussi la transmission d’un état d’esprit. Pour finir, je pense qu’il faut la
protéger, l’entretenir et avancer avec elle. 
Loris : L'Asso transmet de belles valeurs dans le football mais aussi dans la vie. 
Elle fait honneur au Nîmes Olympique, à sa ville, aux nîmois et à ses licenciés.
C'est un véritable honneur d'en faire partie.
Merci les garçons pour votre disponibilité, bonne continuation et 
nous vous souhaitons pleins de réussites... 



LE PROJET SPORTIF POUR L’ÉCOLE DE FOOT 

Dans un premier temps, il y a un volet très important sur le respect et les règles de vie. Nous
avons donné connaissance en début d’année aux parents et aux jeunes joueurs d’une charte
avec des règles de vie afin de formaliser les bons comportements à adopter. 
Pour les joueurs ce sont les règles charnières axées sur le respect de ses coéquipiers, des
éducateurs, de ses adversaires ou encore du matériel ainsi que les obligations du jeune
sportif et footballeur à savoir apporter sa bouteille d’eau ou d’être équipé de ses protèges
tibias par exemple. 
Pour les parents nous leur rappelons leurs devoirs de communication envers les éducateurs
(prévenir les absences et retards) et envers les joueurs (encouragements bienveillants). Leurs
obligations de respect et comportements exemplaires. Enfin nous détaillons le
fonctionnement organisationnel sportif comme arriver 10 minutes minimum avant
l’entraînement par exemple. 

Dans un second temps, sur le plan sportif et technique. Nous avons un suivi individuel
détaillé de chaque joueur avec suivi d’assiduité, suivi des plateaux et tournois réalisés,ainsi
que leurs progressions anthropométrique et technique sur différents tests (jonglerie,
motricité, taille, poids…). 
Pour évaluer d’une bonne manière nos jeunes joueurs nous avons défini 3 « Journée(s) Test »
que nous étalons entre Septembre et Avril. 
En interne, les éducateurs ont des objectifs de progression définis sur des tests techniques. 
Par exemple, les objectifs de jonglerie sont les suivants (ce sont des objectifs de fin de saison) : 
U7 : 10 jongles pied fort, 5 pied moins fort 
U8 : 20 jongles Pf, 10 jongles Pmf 
U9 : 30 jongles Pf, 15 Pmf 



Ensuite, cette année la superbe nouveauté c’est l’arrivée des « spécifiques gardiens de but »
pour les U7/U8 et U9 avec Vincent MALAFOSSE tous les mercredis. Le poste de Gardien de
but est vraiment à part, c’est un autre sport dans le sport et il était nécessaire de commencer
à former nos jeunes gardiens sur les spécificités de ce poste dès les U7.

Enfin, les éducateurs ont une planification avec des cycles de motricité à respecter, ces
derniers sont progressifs et adaptés aux caractéristiques motrices importantes à développer
à 6, 7 et 8 ans. Nous échangeons énormément après chaque échéance et les éducateurs nous
remettent des rapports de plateaux. 

Pour finir, chaque éducateur de l’École de Foot a une obligation de formation sur le module
et certification de sa catégorie. 
Je remercie d’ailleurs les éducateurs U7-U8-U9 Momo, Thibaut, Yannis, Kamel, Roslan et
Farid de s’impliquer à fond dans ce projet. Ils s’investissent énormément et c’est vraiment
une plus-value pour le club. 

Pour conclure, ce projet est très intéressant puisque ce n’est pas un projet destiné au court
terme. C’est un projet qui aura (nous l’espérons) des résultats sur le moyen-long terme avec
un gain de qualité et un suivi optimisé des générations.
S’appuyer sur nos jeunes et structurer l’Ecole de Foot c’est l’idée du projet qui nous est confié
par Thierry LORENZO.
Notre philosophie est la suivante : le Nîmes Olympique est un club avec un magnifique passé
mais aussi un grand avenir !



Nous avons rencontré Matthias VERSCHAVE, membre du Comité de Direction (Vice-
Président de la Commission Sportive) et du Conseil d'Administration de l'Association Nîmes
Olympique.

Bonjour Matthias, peux-tu te présenter nom, prénom, âge, ville ou tu habites, profession
(aujourd'hui)... ?
Je m’appelle Matthias VERSCHAVE, j’ai 45 ans, je suis originaire de LILLE et j’habite dans le
Gard depuis l’arrêt de ma carrière professionnelle en 2012. Cette même année, j’ai intégré le
groupe Allianz en tant que Conseiller en Gestion de Patrimoine, fonction que j’occupe
toujours actuellement avec beaucoup de plaisir, une reconversion parfaitement réussie 😉.
Lors de mon passage au Nîmes Olympique de 2003 à 2005, j’ai rencontré une merveilleuse
nîmoise que j’ai épousé en 2005 dans la très belle Abbatiale de SAINT GILLES et qui m’a
offert 3 magnifiques petites filles.

ZOOM SUR...
 
 
 
 

Un Administrateur : Matthias VERSCHAVE



Tu as joué au football en professionnel (de 2000 à 2012). Peux-tu nous relater ton
parcours sportif et en parallèle quel a été ton parcours scolaire ?
J’ai un parcours sportif un peu atypique… J’ai intégré le Centre de Formation du PSG à 13
ans en même temps que mon entrée en seconde au lycée, non compatible avec les
entrainements à plein temps donc c’est en temps qu’« externe » au centre de formation
que j’ai pu allier mes études avec la pratique du football au PSG.
J’ai vadrouillé dans toutes les équipes de jeunes, -15ans nationaux, -17nationaux, tout en
validant mon Bac puis mon DUT GEA.
J’ai ensuite été intégré en Sénior à l’équipe de CFA 2 puis de CFA (équipe réserve de la D1)
tout en validant ma licence puis ma maîtrise de Finance.
Enfin, en 2000, l’année de mon DESS en Gestion de Patrimoine, j’ai signé mon premier
contrat pro au PSG à 21 ans.
DESS que j’ai suivi jusqu’à mon départ pour un prêt de 6 mois à SWANSEA (Pays de Galles)  
en 2001.
Contraint de stopper mes études à l’étranger, je me suis ensuite pleinement consacré à
ma carrière sportive qui m’a fait pas mal vadrouiller.
Champion de National avec CLERMONT-FERRAND puis demi-finaliste de la Coupe de
France avec le NÎMES OLYMPIQUE en passant par le STADE DE REIMS, puis BREST, SETE,
l’OLYMPIAKOS NICOSIA pour finir Champion de SINGAPOUR avec l’ETOILE FC…

Comment et à quelle date as-tu intégré l'Association Nîmes Olympique ?
J’ai intégré l’Association quand mon ancien coéquipier du NIMES OLYMPIQUE, Yannick
LIRON, reprenant la Présidence en 2017, a souhaité intégrer des anciens joueurs afin
d’apaiser les tensions avec la SASP, amener du sang neuf et des nouvelles idées, et faire
bénéficier les jeunes du Centre de préformation de notre expérience professionnelle et
personnelle. 

Tu as été nommé (en 2017) par le Président Yannick LIRON au Comité de Direction et tu
es Président de la commission sportive. Tu fais partie également du Conseil
d'Administration de l'Association Nîmes Olympique. Peux-tu nous en parler ?
Malheureusement, le temps me manque pour apporter plus de soutien aux éducateurs et
aux joueurs magnifiquement managés par Thierry LORENZO.
Le grand projet de la Commission sportive était la mise en place d’un grand Tournoi
International de fin de saison, tournoi originellement mis en place en juin 2020, mais le
COVID en a décidé autrement…
Le Président m’a d’ailleurs demandé depuis peu de reprendre l’organisation de ce tournoi
afin qu’il puisse se tenir en juin 2024.



Quel est ton point de vue sur le rôle de l'Association ?
Je pense personnellement qu’elle détient un rôle prépondérant quant au maintien des
valeurs fondamentales du club. Présente depuis la création du club, je reste persuadé que
l’Association et les Administrateurs qui la représentent sont les gardiens de la « maison »
NÎMES OLYMPIQUE.
Par le vouloir du Président de la SASP, Rani ASSAF, lors du renouvellement de la
convention liant la SASP à l’Association, cette dernière s’est retrouvée cantonné à la
préformation de nos jeunes.
Thierry, accompagné de ses valeureux éducateurs, essaye de faire perdurer la formation à
la gardoise, indispensable à la réussite de notre équipe première comme nous le prouve
notre histoire récente.
Les contraintes économiques actuelles, accompagnés de la perte de l’agrément souhaitée
par Rani ASSAF récemment, ne facilitent vraiment pas la préformation et la formation
interne…

Tu as joué en professionnel au poste d'attaquant et aujourd'hui tu exerces la profession
de Conseiller en Gestion de Patrimoine chez Allianz. 
Quels conseils peux-tu donner à nos jeunes footballeurs pour associer sport de haut
niveau, réussite scolaire et études supérieures ? 
Je n’ai jamais considéré le Football comme un métier mais toujours comme une passion.
Passion que j’ai pu exercer à haut niveau, qui m’a permis de m’épanouir
professionnellement mais qui ne m’a jamais fait oublier mes priorités. 
Priorités inculquées par ma famille : respect, éducation, formation et travail sont les
piliers d’une vie réussie. 
A moins d’être des génies du ballon rond comme il en existe très peu, les jeunes joueurs
espérant côtoyer le football professionnel doivent impérativement respecter ces règles de
vies indispensables à leur développement futur. 
Seul le travail et un brin de réussite leur permettront peut-être un jour de toucher leur
graal.
Beaucoup d’appelés mais si peu d’élus, donc ne pas tout focaliser sur une improbable
carrière sportive…



Quels sont pour toi les valeurs qu'il faut transmettre à nos jeunes footballeurs ?
De même que la question précédente, le respect, le travail mais surtout le plaisir, sont
pour moi les valeurs essentielles à transmettre à la jeune génération. 
Respect des autres, des éducateurs, des dirigeants, des bénévoles, de ses coéquipiers et
des adversaires, mais aussi respect de soi-même en travaillant dur aussi bien sur le terrain
qu’en dehors et notamment dans la structure scolaire mise à leur disposition.
Pour réussir, quelque soit la carrière espérée, la valeur plaisir est primordiale. On vient à
l’entrainement comme au match avec joie, bonne humeur et détermination. Le reste
viendra naturellement…

Pour finir, ton plus mauvais et ton meilleur souvenir sportif avec le Nîmes Olympique.
En tant que joueur, l’année 2005 reste mon meilleur et mon pire souvenir. Un parcours
incroyable en Coupe de France avec l’élimination de 4 clubs de l’Elite et une demi-finale à
la clé alors que nous évoluions alors en Championnat National. Et mon pire souvenir car
nous ratons cette année-là la montée en Ligue 2, bien que dans le trio de tête quasiment
toute la saison. Montée qui m’aurait permis de prolonger mon aventure avec le NIMES
OLYMPIQUE et son énorme public.

En tant que spectateur, j’ai eu la chance d’être présent aux Costières lors de la montée en
Ligue 1 contre GAZELEC AJACCIO en 2018, un stade tout en rouge 😉
Malheureusement je suis également acteur indirect de la perte de l’agrément du centre de
formation initié par le Président de la SASP. Véritable poumon historique de notre club, ne
pas réussir à convaincre Rani ASSAF de le maintenir est un véritable échec pour moi ainsi
que pour notre formation Nîmoise.



Nous avons recontré Anthony et Magid qui ont répondu tous les deux aux mêmes
questions.

Bonjour, peux-tu te présenter.
Anthony : Je m’appelle Anthony SABLIER, je suis Nîmois, j’ai 33 ans et je suis éducateur U10.
Magid : Bonjour, Magid OUCHENE, 32 ans, marié, 2 enfants de 9 et 4 ans. 

Peux-tu nous expliquer ton parcours sportif et scolaire avant d'arriver au Nîmes
Olympique ?
Anthony : J’ai fait 4 ans de sport étude ou j’alliais football et études avec les Jonas MARTIN,
Pablo MARTINEZ et Xavier MERCIER qui eux ont fait de belles carrières professionnelles.
Magid : J’ai joué au Nîmes Olympique jusqu’en moins de 13 ans. Ensuite, j’ai joué dans mon
village à GARONS, puis au LA en U15 et en U18 à VERGEZE.
Maintenant, je joue à UCHAUD depuis 4 ans ou nous luttons pour nous maintenir chaque
saison.
En ce qui concerne mes études, je suis titulaire d’un BTS en « Management des 
Unités Commerciales ».

INTERVIEW CROISÉ …
 
 

Nos éducateurs U10 :
 Anthony SABLIER et Magid OUCHENE

 



Depuis quand es-tu éducateur au Nîmes Olympique ? Dans quel(s) club(s) as-tu entraîné
avant ?
Anthony : Je suis au Nîmes Olympique depuis 8 saisons. Avant d’arriver, j’encadrais les U15
dans mon village à POULX mais de façon ponctuelle.
Magid : Je suis éducateur au club depuis 7 ans maintenant et auparavant j’étais au CO
LASALLIEN.

Quelles sont les motivations qui t-ont poussées à devenir entraîneur ?
Anthony : Le contact avec les jeunes et plus particulièrement avec les enfants est tellement
fantastique. Quand j’étais dans mon village, c’était plus familial, une autre approche, on va
dire.
J’ai eu ensuite l’opportunité de venir au Nîmes Olympique ou j’ai passé notamment mon BMF
(Brevet de Moniteur de Football).
Magid : De base, je n’avais aucune envie de devenir éducateur pour être honnête. Mais la
première équipe dont je me suis occupé à CO LASALLIEN en U7 m’a permis de prendre
beaucoup de plaisir, qui est totalement différent de celui qu’on peut avoir comme joueur.

Le fait de devenir éducateur a t-il changé ta vision du football ?
Anthony : Complètement. Que ce soit dans l’approche de la formation mais aussi du
développement des enfants. A mon époque, on regardait beaucoup le résultat, c’était un peu
à l’ancienne. Le football a énormément évolué.
Magid : Le fait de devenir éducateur n’a pas spécialement changé ma vision du football.

Tu es en charge des U10 cette année. Peux-tu en dire plus sur cette catégorie. Quels sont
tes objectifs ?
Anthony : J’exerce sur la catégorie U10 depuis 4 saisons, je suis en charge de la génération
2013 au côté de mon père Claude et de Magid. L’objectif principal est de faire progresser 
les enfants et alimenter les catégories supérieures.
Magid : Concernant les U10, je prends beaucoup de plaisir avec ce groupe 
et mes objectifs personnels sont de faire en sorte que les gamins
repartent avec le sourire qu'ils se soient épanouis lors de 
mes séances et qu’ils progressent au fur et à mesure. 



Comment travaillez-vous ensemble ?
Anthony : Nous sommes en contact permanent, que ce soit avant et après les séances. Nous
échangeons beaucoup sur l’évolution et la progression des enfants.
Magid : Il y a une très bonne entente avec Anthony. Je lui fais un retour sur mes matchs et
lui souffle ceux qui méritent d’aller s’entraîner avec lui en fonction des performances du
week-end.

Combien avez-vous d’entraînement(s) par semaine ? Comment se déroulent les séances ?
Anthony : Nous nous entraînons 2 fois par semaine le lundi et le mercredi.
Nous avons un groupe de 25 enfants et nous essayons de leur transmettre à la fois les bases
du football à 8 mais aussi les valeurs « nîmoises ». 
Magid : Il y a 2 séances d’entraînement : le lundi et le mercredi.
Mes séances sont principalement composées de jeu et de situations car je pense que la
progression des enfants passe par le jeu.

Quel est ton meilleur et ton pire souvenir en 
tant qu'éducateur ?
Anthony : Donner un seul bon souvenir 
serait réducteur. J’en ai tellement.
Il y a des générations qui marquent plus 
que d’autres, c’est « l’affect », cela ne s’explique 
pas… mais je garde des souvenirs indélébiles 
avec les 2006, 2010 et 2011. Ceux sont des 
enfants que j’ai aimés profondément.
Je n’ai pas de mauvais souvenir. Le football est 
simplement fait de bons et de mauvais moments. 
Magid : Mon meilleur souvenir, je ne pourrai pas en relever un seul, mais j’ai des très beaux
souvenirs avec chaque génération. Le premier qui me vient en tête est le tournoi de
CAGNES LE CROS (06) avec les 2006 en U12.
Je n’ai pas de pire souvenir bien au contraire, mêmes les défaites en finale de certains
tournois restent à mes yeux de beaux moments partagés.

Un petit mot pour la fin.
Anthony : J’espère finir la saison de la plus belle des manières avec ma génération 2013.
J’espère aussi que le club retrouvera l’agrément du Centre de Formation pour voir nos
petits au plus haut. 
Magid : A bientôt sur les stades… 

Merci et bonne continuation à tous les 2.



LES REGLES DU FOOTBALL 
POUR TOUS

 

Cette reprise du jeu, est vulgairement appelée :     
« Entre-deux ».

Depuis 3 saisons, une modification importante a eu lieu et
toute balle à terre sera effectuée en rendant le ballon
uniquement à un seul joueur.

Si le ballon se trouvait dans la surface au moment de
l’arrêt ou que le dernier contact était dans la surface de
réparation, le ballon sera rendu au gardien de but de ladite
surface.

Dans les autres cas, le ballon sera rendu à l’équipe (à un
seul joueur donc) qui en avait la possession au moment de
l’arrêt et à l’endroit du contact.

La balle à terre

Si l’arbitre a arrêté le jeu à cause d’une blessure, par exemple, le ballon sera rendu à un joueur
de l’équipe qui avait la possession du ballon au moment de l’arrêt.

S’il touche le ballon, l’arbitre doit arrêter le jeu 
obligatoirement et règlementairement pour 3 raisons 
(si le ballon reste sur le terrain) :

-si le ballon pénètre directement dans le but
-si une équipe perd la possession du ballon
-si une équipe se procure une attaque prometteuse.

Dans les autres situations, le jeu doit se poursuivre si le ballon touche l’arbitre.

Le ballon sera donc toujours rendu à un seul joueur (ou le gardien dans sa surface).

Tous les autres joueurs, (partenaires compris), devront se positionner à 
4 mètres du lieu de la reprise. 

  Bertrand BIANCIOTTO
 



Les anniversaires du mois 
de Février 

 Isaac EL YAZIDI : 1/02/2015
Aaron FEZARD : 3/02/2009
Noe AKPAKOUN : 4/02/2009 
Carole ESCOBEDO : 04/02/1968  
Imrane SBAI : 4/02/2008
Lokmane LAKDIHI : 5/02/2015 
Quentin BONARD : 7/02/2010
Mael PIERRAIN : 9/02/2011
Zinedine DAOUDI : 10/02/2011
Frederic GILENI : 10/02/1967
Pablo RIGAL : 11/02/2008 
Tyron RIGA : 11/02/2012
Naim LAATIT : 13/02/2015
Karim MEZRIG : 17/02/2010
Youssef EL BATAL : 18/02/2011
Gabriel CROZEL : 18/02/2016
Milian RENARD : 19/02/2013
Bertrand BIANCIOTTO  : 20/02/1972
Noah RAFANOMEZANTZOA : 22/02/2008 
Quasim DAIKA : 22/02/2013 
Dalil DARAZI : 24/02/2012
Nassim OUBARGHIJOU : 24/02/2015
Djovan BOULAROT : 25/02/2009
Adam BENYACHOU : 26/02/2011 
Kais EL YAZIDI : 27/02/2015



▪ U11 II 
Plateau à BEAUCAIRE 
✅ Victoire 4 à 3 contre Stade
Beaucairois 
↔ Match nul 1 à 1 contre Anduze

▪U10I
Plateau U11 au Gazelec Nîmois
✅ Victoire 2 à 0 contre l’OAC
✅ Victoire 4 à 0 contre le Gazelec
Nimois

▪U10II
Plateau U10 au Gazelec Nîmois
❌ Défaite 1 à 0 contre l’ES Marguerittes
✅ Victoire 4 à 1 contre le Gazelec
Nîmois

▪ U9 de Farid
Plateau Chusclan Laudun 
✅ Victoire 2 à 0 contre Manduel 
↔ Match nul 1 à 1 contre Laudun 

▪U9 de Roslan
Plateau à Aimargues 
✅ Victoire 2 à 0 contre Aimargues
✅ Victoire 3 à 0 contre Nîmes Lasallien 
✅ Victoire 3 à 1 contre Aimargues
✅ Victoire 5 à 0 contre Nîmes Lassalien 

Week end du 14 et 15 janvier
▪U15 
✅NO 5-1 Castelnau le Cres 
⚽ Buts : Ilan Kassouri, Hilal El
Yazidi X2
Léo Bez et Noah Rafanomezantsoa

▪U14 
✅ NO 5- 3 St Clément Montferrier 
⚽ Buts : Jassim Waazane, Mathis
Hoarau x2, Youssef Belkaid et
Djovan Boularot

▪U13I 
✅ NO 2-1 OAC 

▪U13II 
✅ NO 3-2 Académie Univers 
⚽ Buts : Lonis, Aron et Adam

▪U12I 
Première journée interdistrict 
✅ NO 4-0 Castelnau le Cres 

▪U12II 
✅ Victoire 8-1 contre Vergeze I 

▪ U11I 
Plateau à Nîmes Lasallien 
✅  Victoire 4 à 0 contre Val de Cèze
✅  Victoire 9 à 0 contre Nîmes
Lassalien
  



Suite... Week end du 
14 et 15  janvier

▪U8 de Kamel
Plateau à Ales  
✅ Victoire 5 à 0 contre l’OCA I 
✅ Victoire 5 à 0 contre l’OAC II 

▪ U8 de Yannis
Plateau à Chusclan 
✅ Victoire 4 à 2 St Privat 
✅ Victoire 1 à 0 contre Chusclan

▪U7 de Thibault
Plateau à Manduel 
✅ Victoire 3 à 0 contre Manduel 
↔ Match nul 1 à 1 contre Gazelec 
✅ Victoire 6 à 0 contre Galician

▪U7 de Momo
Plateau à Manduel 
✅ Victoire 7 à 0 contre Garons 
✅ Victoire 2 à 0 contre Redessan 
✅ Victoire 5 à 0 contre Manduel 



Week end du 21 et 22 janvier
▪U15
1/32 Coupe Occitanie 
Uzes 2-2 
⚽ Buts : Lanes
✅ Victoire aux TAB : 6 à 5 

▪U14
Pas de match 

▪U13I Interdistrict 
✅  NO 4- 1 AS Rousson 

▪U13II 
✅ Aimargues 0-18 NO 

▪U12 I 
❌ Défaite 5 à 2 contre Béziers 

▪U12 II 
✅ Victoire 8 à 1 contre Marguerittes 

▪ U11I 
Plateau à Val de Cèze 
✅  Victoire 4 à 0 contre Val de Cèze
✅  Victoire 4 à 0 contre Nîmes
Lassalien

▪ U11II 
Plateau à Anduze 
✅ Victoire 2 à 0 contre Stade
Beaucairois 
↔ Match nul 1 à 1 contre Anduze
⚽ Buts : Eden x2 ,CSC 1

▪U10I
Plateau U11 à la Bastide
✅ Victoire 4 à 0 contre l’OAC
↔ Match nul 1 à 1 contre Gazelec
Nimois

▪U10II
Plateau U10 à la Bastide
✅ Victoire 3 à 0 contre ES Marguerittes
✅ Victoire 2 à 0 contre Gazelec Nîmois

▪U9 de Farid
Plateau à Manduel SC 
✅ Victoire 4 à 0 contre Chusclan 
↔ Match nul 1 à 1 contre Manduel 
✅ Victoire 2 à 0 contre Academie
Univers 

▪U9 de Roslan
Plateau à Nîmes Mas de Mingue 
✅ Victoire 5 à 0 contre Nîmes Lassalien
✅ Victoire 6 à0 contre Aimargues 
✅ Victoire 4 à 0 contre Mas de Mingue 

▪U8 de Kamel
Plateau à la bastide
✅ Victoire 5 à 0 contre l’OAC 
✅ Victoire 4 à 0 contre l’OACII 



Suite... Week end du 
21 et 22 janvier

 
▪U8 de Yannis
Plateau à la Bastide 
✅ Victoire 2 à 0 contre St Privât 
↔ Match nul 0 à 0 contre chusclan Laudun 

▪U7 de Thibault
Plateau à Garons 
✅ Victoire 3 à 0 contre Manduel
✅ Victoire 3 à 0 contre Gazelec
❌ Défaite 3 à 0 contre Garons

▪U7II 
Plateau à Redessan
✅ Victoire 12 à 0 contre Codognan 
✅ Victoire 6 à 0 contre Manduel 
✅ Victoire 3 à 2 contre Redessan 



Week end du 28 et 29 janvier
▪U15 
MHSC 2-0 NO 

▪U14 
Match amical 
✅ NO 7-1 Rodez 
⚽ Buts : Jassim Waazane X2 Mathis
Hoarau x3 El Anziz Mmadi Et Ané
kerian

▪U13I Interdistrict
✅  Victoire 8 à 0 de nos sur le terrain de
l'entente Mudaison/Baillargues

▪U13II
✅ NO 11-0 contre Vestric 

▪U12I 
✅ Victoire 6 à 0 contre St Clément
Montferrier 

▪U12II
✅ Victoire 12 à 1 contre Chusclan
Laudun 

▪ U11I 
Plateau à la Bastide 
✅  Victoire 5 à 0 contre Val de 
Cèze
✅  Victoire 8 à 0 contre Nîmes Lassalien

▪ U11II 
Plateau à la Bastide
✅ Victoire 2 à 1 contre Stade
Beaucairois 
✅ Victoire 4 à 1 contre Anduze

▪U10I
Match amical au Gazelec 
✅ Victoire 17 à 1 Gazelec Nimois

▪U10II
Plateau U10 à Marguerittes
✅ Victoire 1 à 0 ES Marguerittes
✅ Victoire 2 à 0 Gazelec Nîmois

▪U9 de Farid
Plateau à la Bastide 
✅ Victoire 5 à 1 contre Manduel 
✅ Victoire 5 à 0 contre Chusclan 
✅ Victoire 4 à 0 contre Academie
Univers

▪U9 de Roslan
✅ Victoire 3 à 1 contre Nimes Lasallien 
✅ Victoire 1 à 0 contre Aimargues 
❌ Défaite 3 à 1 contre Mas de Mingue 

▪U8 de Kamel
Plateau à l’OAC 
✅ Victoire 2 à 0 contre l’OAC I 
❌ Défaite 1 à 0 contre l’OAC II 



Suite ... Week end du 28 et 29 janvier

▪U8 de Yannis
Pas de match 

▪U7 de Thibault
Plateau à Gazelec
❌ Défaite 4 à 0 contre Garons 
❌ Défaite 1 à 0 contre Gazelec.

▪U7 de Momo
Plateau à All rive Codognan 
✅ Victoire 9 à 1 contre Redessan 
✅ Victoire 11 à 0 contre Manduel 
✅ Victoire 11 à 0 contre Codognan 



Week end du 4 et 5 février
▪U15

 Coupe Occitanie 1/16
✅ Clermontaise 0-6 NO 
⚽ Buts : Léo Delsaut X2, Léo Bes,
Jessim Abdesselem, Charly Lanes et
Yassin El azzouzi

▪U14 
✅ NO 2-0 OAC 
⚽ Buts : Esteban Delamon et Jassim
Waazane

▪ U13I  
 Festival Pitch 2ème tour

✅  Victoire 4 à 1 de nos #u13 1 contre
Manduel 
➡ Qualification pour la finale
départementale 

▪U13II 
Pas de match 

▪U12I  
✅ Victoire 11 à 1 contre Bagnols FC 

▪U12I  
✅ Victoire 9-1 C.O Soleil Levant 

▪ U11I 
Plateau à Vergèze 
✅  Victoire 7 à 0 contre Vergèze 
✅  Victoire 1 à 0 contre E.F.C Beaucaire 

▪ U11II  
Plateau à Vergèze 
❌ Défaite 5 à 2 contre E.F.C Beaucaire 
❌  Défaite 4 à 0 contre Vergèze 
⚽ Buts : Eden x2

▪U10I  
Plateau U11 à Alès
✅ Victoire 7 à 0 contre Gazelec Nimois
✅ Victoire 11 à 0 contre l’OAC

▪U10II 
Tournoi de Vaulx en Vélin 
❌ Défaite en 1/8 de finale

▪U9 de Farid 
Plateau chez Academie Univers 
✅ Victoire 1 à 0 contre Manduel 
✅ Victoire 5 à 0 contre Chusclan 
❌ Défaite 2 à 1 contre Univers Soccer 

▪U9 de Roslan 
Plateau à Nîmes Lasallien 
✅ Victoire 7 à 1 contre Nîmes lasallien 
✅ Victoire 4 à 2 contre Aimargues 
✅ Victoire 7 à 1 contre Mas de Mingue

▪U8 de Kamel 
Plateau à Saint Privat des Vieux 
✅ Victoire 10 à 0 contre Saint Privat 
✅ Victoire 5 à 0 contre Chusclan 



Suite ... Week end du 4 et 5 février

▪U8 de Yannis 
Plateau amical à la Bastide 
✅ Victoire 12 à 0 St Gilles 
✅ Victoire 13 à 0 contre Garons 
✅ Victoire 2 à 0 contre les U7 de Momo 

▪U7 de Thibaud 
Plateau à la bastide
✅ Victoire 3 à 0 contre Garons 
✅ Victoire 1 à 0 contre Manduel 
↔ Match nul 0 à 0 contre Gazelec 

▪U7 de Momo 
Plateau amicale à la bastide 
✅ Victoire 8 à 0 U7II  contre Garons 
✅ Victoire 6 à 1 contre Saint Gilles U8II 
❌ Défaite 2 à 0 contre les U8 de Yanis 



Week end du 11 et 12 février
▪U15 
✅NO 5-1 Mende 
⚽ Buts : Faycal Ouali X 2, 
Yannis Costes, Leo Delsaut X2

▪U14
↔ St Clement Montferrier 0-0 NO

▪U13I 
✅NO 3-3 Academie Univers 

▪U13II 
↔ NO 1-1 Langlade 

▪U12I 
Pas de match 

▪U12II 
✅NO 3-0 Calvisson 

▪ U11I 
Plateau à Nîmes Soleil levant 
✅Victoire 10 à 0 contre Nîmes Chemin
Bas.
✅Victoire 10 à 0 contre Nîmes 
Soleil Levant

▪ U11II 
Plateau à Nîmes Gazelec 
✅Victoire 4 à 0 contre Nîmes 
Gazelec 
↔ Match nul 0 à 0 contre Vauvert

▪U10I

▪U10II
Plateau U10 à Nîmes Soleil Levant
✅NO 2 - 4 Nîmes Soleil Levant
✅NO 4 - 0 Nîmes Athletic 

▪U9 Farid et Roslan 
➡ 4 mi temps de 15 mn : Foot à 8 
 ✅Victoire 8 à 3 contre Langlade 

▪U8I 
Plateau à Redessan
✅Victoire 9 à 0 contre Redessan 
✅Victoire 3 à 1 contre Saint Gilles 
✅Victoire 7 à 0 contre Laudun 

▪U8II
Plateau à Redessan 
✅Victoire 1 à 0 contre chusclan
❌ Défaite 3 à 1 contre U8 de Kamel 
↔Match nul 2 à  2 contre St Gilles

▪U7I Thibault
Plateau à Saint Gilles 
✅Victoire 2 à 0 contre l’EFCB
✅Victoire 4 à 0 contre Lasallien 
✅Victoire 1 à 0 contre l’EFCB
✅Victoire 3 à 0 contre Vergeze 
✅Victoire 1 à 0 contre Rodilhan 



Suite ... Week end du 11 et 12 février

▪U7II Momo 
Plateau à St Gilles:
✅Victoire 4 à 1 contre Saint Gilles 
✅Victoire 4 à 0 contre l’EFCB 
✅Victoire 6 à 0 contre Vergeze 



Week end du 18 et 19 février
▪U15 
❌ AS Lattes 4-3 NO 
Buts : Hilal El Yazidi et doublé de 
Léo Delsaut

▪U14 
✅NO 4-2 Castelnau Le Cres 
Buts : Noah Olive, Mathis Hoarau 
Jassim Waazane x2

▪U13 I et II 
Opposition interne U12 

▪U12I 
Opposition interne U13 

▪U12II 
↔ Sète 2-2 NO 

▪ U11I 
Match amical à la Bastide
✅Victoire 8 à 2 contre Gallia Club 
de Lunel.

▪ U11II 
Plateau amical à la Bastide
✅Victoire 3 à 1 contre Maurin.
✅Victoire 5 à 0 contre Vauvert

▪U10I 
✅Poulx (U11) 0-13 NO 

▪U10II 
Tournoi à Redessan
➡ 6 matchs de poule : 1 défaite, 2
matchs nuls et 3 victoires. 
❌ Défaite en 8eme de finale contre les
u11 du Stade Beaucairois 30

▪U9I 
Plateau à la Bastide
✅Victoire 4 à 0 contre Nîmes Lasallien 
✅Victoire 4 à 0 contre l’Expérence
Match nul 1 à 1 contre Langlade 

▪U9II 
Plateau amical à Uchaud
✅Victoire 8 à 1 contre l'AC Arles II
✅Victoire 7 à 0 contre Milhaud
↔ Match nul 2 à 2 contre Uchaud

▪U8I et II 
Pas de match 

▪U7 
✅Victoire 2 à 0 contre Garons II 
Match nul 1 à 1 contre Garons I 

▪U7 Momo 
Plateau à la Bastide 
✅Victoire 6 à 0 contre Poulx 
✅Victoire 7 à 1 contre l’OAC 
❌Défaite 5 à 2 contre U8 
Marguerittes 



Les classements 

U15

U14



Les classements 

U13I  

U13II



Les classements 

U12I 

U12II



Informations et
remerciements

Nous contacter :
 
accueil@associationnimesolympique.fr
 
Site web : 
 
www.associationnimesolympique.fr
 
Rejoignez-nous sur le réseaux sociaux :
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Remerciements à Loris, Folco,
Matthias, Anthony et Magid  .

Tournoi Croco Challenge 2023 se déroulera le
Lundi 08 Mai 2023 au Centre de Formation à
Nîmes.

Inscriptions sur demande par courriel :
accueil@associationnimesolympique.fr

Ou via ce lien d'inscription 

https://fr.linkedin.com/company/n%C3%AEmes-olympique-association
https://www.instagram.com/nimesolympiqueassociation/?hl=fr
https://www.facebook.com/nimesolympiqueassociation
https://twitter.com/assonimesolymp
https://gard-lozere.fff.fr/wp-content/uploads/sites/76/2023/01/INVITATION-CROCO-GARD-CHALLENGE-U10-2023.pdf
https://gard-lozere.fff.fr/wp-content/uploads/sites/76/2023/01/INVITATION-CROCO-GARD-CHALLENGE-U10-2023.pdf

